



Une sensibilisation au handicap

publié le 02/05/2023

Le Jeudi 27 avril, les élèves de 5e4 ont bénéficié de la présentation d'ateliers Handisport animés par des étudiants en BTS du lycée Kyoto et encadrés par Mme Schmitt, professeure d'histoire-géographie EMC et M. Loël, professeur d'EPS de la classe.

Vous pourrez découvrir ces activités en ouvrant les liens ci-dessous.

https://podcast.radio-pulsar.org/mp3/espacematin/2023042809_EspaceMatin.mp3

<https://read.bookcreator.com/e4JBBM3kq1gGIlufgdWXnNNoTSL2/3bRpyU0rTXGZhWvAvXOetg>

Un grand merci aux étudiants et aux professeurs qui ont permis cette sensibilisation au monde du handicap et ont encadré cette activité.

Cordialement

Mme Depriester



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**